

PERS

Kapolda Papua Pimpin Sertijab 2 Kapolres Jajaran Polda Papua

Achmad Sarjono - PAPUA.PERS.CO.ID

Mar 16, 2023 - 12:17



JAYAPURA – Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.I.K memimpin Upacara Serah Terima Jabatan Kapolres Jayawijaya dan Kapolres Tolikara

Polda Papua T.A. 2023 yang bertempat di Aula Rastra Samara Polda Papua Koya Koso, Selasa (14/03).



Dalam kegiatan tersebut turut hadir Irwasda Polda Papua Kombes Pol Alfred Papare, S.I.K, Para Pejabat Utama Polda Papua, Para Pamen dan ASN Polda Papua serta Pengurus Bhayangkari Daerah Papua.

Promosi jabatan tersebut berdasarkan dengan Surat Perintah Kepala Kepolisian Daerah Papua Nomor: Sprin/183/III/KEP./2023 tentang Pemberhentian dan Pengangkatan dalam jabatan dilingkungan Polda Papua.

Adapun Pejabat yang melaksanakan serah terima yakni AKBP Heri Wibowo, S.I.K dari Kasubbid Provos Polda Papua diangkat sebagai Kapolres Jayawijaya menggantikan AKBP Hesman Napitupulu, S.H., S.I.K., M.H. yang mendapat jabatan baru sebagai Pamen Polda Papua.

Kompol Ahmad Fauzan, S.Ag dari Pamen Polda Papua diangkat sebagai P.S. Kapolres Tolikara menggantikan AKBP Dicky Hermansyah Saragih, S.Sos.

Pada kesempatannya Kapolda Papua menyampaikan kegiatan serah terima jabatan dalam suatu organisasi adalah merupakan bagian dari mekanisme dan dinamika organisasi yang bertujuan untuk meningkatkan sekaligus mengembangkan organisasi, memberikan kesejahteraan personel berupa peningkatan promosi jabatan dan menyiapkan regenerasi sehingga organisasi tetap berjalan dan berkesinambungan.

“Kepada pejabat yang baru dilantik atas nama pribadi dan kesatuan saya ucapkan selamat atas kepercayaan pimpinan Polri dan promosi untuk menduduki jabatan baru sebagai Kapolres di jajaran Polda Papua,” ucapnya.

Ia mengharapkan, Kapolres yang baru dilantik untuk dapat mengembalikan tingkat kepercayaan public kepada Polri, harus mampu melakukan tugas pokok

Polri yaitu melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat serta melakukan penegakan hukum yang berkeadilan kepada seluruh masyarakat tanpa pandang bulu, untuk terpeliharanya Situasi Kamtibmas yang aman di wilayah hukum Polda Papua.

“Saya harapkan agar senantiasa memberikan kinerja dan kerja yang harmonis kepada Pejabat baru, sebagai mana yang telah di lakukan selama ini kepada Pejabat lama dan Jadikan Serah Terima Jabatan ini sebagai amanah untuk memacu dan meningkatkan kembali semangat, disiplin dan tantangan kedepan guna mewujudkan organisasi Polri yang Presisi, sesuai dengan harapan masyarakat dalam pelaksanaan Tugas di Polda Papua,” tutur Kapolda.

Lanjutnya, selain itu, ia juga berpesan kepada pejabat Kapolres yang baru agar melakukan himbauan-himbauan kepada masyarakat dan pendekatan terhadap masyarakat melalui pemasangan spanduk dan apapun.

“Lakukanlah pendekatan persuasif agar kejadian seperti di Wamena terkait isu - isu hoax yang mengakibatkan kerusuhan disana tidak pernah terjadi lagi,” tutupnya. (*)